



يعتبر بيان التغييرات/المعدل جزء لا يتجزء من طلب التعديل وعقد الشركة/ومكماً له ويقراً معه

| التعديل على المفوضين بالتوقيع ليصبح كما يلي: | Change in Authority Clause to Become |
|--|--------------------------------------|
| | |

يعتبر بيان التغييرات/المعدل جزء لا يتجزء من طلب التعديل وعقد الشركة/ومكماً له ويقراً معه

| انضمام شريك أو شركاء Adding Partners | | | | | | | | |
|---|-------------------------------------|------------|------|-----------|------------------------|---------------------|--------------------|--------------------------------------|
| الرقم | الاسم بالعربية Name in Arabic | صفة الشريك | | العمر Age | الجنسية Nationality | الحصص نقدية Paid | العنوان Address | الاسم بالانجليزية Name in English |
| | | متضامن | موصي | | | | | |
| ١. | | | | | | | | |
| ٢. | | | | | | | | |
| ٣. | | | | | | | | |
| ٤. | | | | | | | | |
| ٥. | | | | | | | | |
| ٦. | | | | | | | | |
| ٧. | | | | | | | | |
| ٨. | | | | | | | | |
| ٩. | | | | | | | | |
| ١٠. | | | | | | | | |
| ١١. | | | | | | | | |
| ١٢. | | | | | | | | |
| انسحاب شريك أو شركاء | | | | | | | | |
| ١. | | | | | | | | |
| ٢. | | | | | | | | |
| ٣. | | | | | | | | |
| ٤. | | | | | | | | |
| ٥. | | | | | | | | |
| ٦. | | | | | | | | |
| ٧. | | | | | | | | |
| ٨. | | | | | | | | |
| ٩. | | | | | | | | |
| ١٠. | | | | | | | | |
| ١١. | | | | | | | | |
| ١٢. | | | | | | | | |
| ١٣. | | | | | | | | |
| ١٤. | | | | | | | | |
| ١٥. | | | | | | | | |
| ١٦. | | | | | | | | |
| ١٧. | | | | | | | | |

- أحكام خاصة (Special Provisions) :

- إقرار (Acknowledgement)

نقر بأن المستفيد الحقيقي من تسجيل الشركة والمالك الحقيقي هو: (ونتعهد بإبلاغ دائرة مراقبة الشركات في حال تغييره):

We acknowledge that the real beneficiary from the registration of the company and the real owner is as follows: (We will notify the Department in case of alteration):

- التعهد (pledge):

يتعهد الشركاء بتحقيق واستيفاء كافة الاشتراطات والموافقات والتراخيص المطلوبة من الجهات ذات العلاقة قبل الترويج أو ممارسة الغاية أو مزاوله العمل للغايات المشار إليها في هذا النموذج أو تعديلها أو اضافتها والتي تلتزم أو تتطلب ذلك.

The partners undertake to meet all governmental requirements, approvals and licenses needed prior to promoting or exercising any of the objectives or practicing any business for the abovementioned objectives and in case of amending or adding..

- المفوض بالتوقيع على المعاملات الالكترونية (Authorized Signatory on all Electronic Transactions)

تلتزم وتتعهد الشركة بتحديد المفوض بالتوقيع على المعاملات الالكترونية المقدمة من دائرة مراقبة الشركات وفق الخدمات التي تسمح بها الدائرة وفقاً للنموذج المعتمد من قبل الدائرة.

The company shall be committed to identify the authorized signatory on the electronic transactions provided by the Companies Control Department according to the form approved by the department.

